

Neue Beiträge zu der Orestie des Aischylos



Orestea e dintorni

Studi in onore di Vittorio Citti
per il suo novantesimo genetliaco

Herausgegeben von Matteo Tauffer

2023, 151 S., brosch., 39,- €

ISBN 978-3-98858-021-4

(Paradeigmata, Bd. 76)

in Italienisch | Deutsch

nomos-shop.de/isbn/978-3-98858-021-4

Dieser Band enthält die Beiträge zu Aischylos, vor allem zur Orestie, die auf der internationalen AICC-Tagung am 4. Mai 2023 in Trient vorgestellt wurden. Der Studientag wurde zu Ehren von Prof. Dr. Vittorio Citti (anlässlich seines 90. Geburtstages) konzipiert, dem Förderer eines umfangreichen Projekts zur Neuausgabe und Kommentierung der Tragödien des Aischylos für die Accademia Nazionale dei Lincei (Rom). Die hier angebotenen Aufsätze sind philologischer (text-

kritischer und ekdotischer) sowie historischer Natur.

Mit Beiträgen von

Vittorio Citti | Daria Francobandiera | Carles Garriga |
Maurizio Giangiulio | Liana Lomiento | Enrico Medda | Vivian
Navarro Martínez | Andrea Taddei | Matteo Tauffer | Renzo
Tosi | Bernhard Zimmermann

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/rombach-wissenschaft
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

New Contributions on the Oresteia by Aeschylus



Oresteia e dintorni

Studi in onore di Vittorio Citti
per il suo novantesimo genetliaco

Edited by Matteo Taufer

2023, 151 pp., pb., € 39.00

ISBN 978-3-98858-021-4

(Paradeigmata, vol. 76)

in Italian | German

nomos-shop.de/isbn/978-3-98858-021-4

This book contains the papers on Aeschylus (centring above all on the Oresteia) presented at the AICC international conference held in Trento on 4th May 2023. The congress was conceived in honour of Vittorio Citti (for his ninetieth birthday), the initiator and promoter of a vast project of reissuing and commenting on the tragedies by Aeschylus for the Accademia Nazionale dei Lincei (Rome). The articles offered here are of a philological (textually critical and

ecdotic) and historical nature.

With contributions by

Vittorio Citti | Daria Francobandiera | Carles Garriga |
Maurizio Giangiulio | Liana Lomiento | Enrico Medda | Vivian
Navarro Martínez | Andrea Taddei | Matteo Taufer | Renzo
Tosi | Bernhard Zimmermann

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/rombach-wissenschaft
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.